

OÖ Nachrichten Steyrer Zeitung

Supplement der OÖ Nachrichten Linz, am 31.03.2022, 260x/Jahr, Seite: 27 Druckauflage: 12 464, Größe: 86,13%, easyAPQ:



BMD erneut einer der besten Arbeitgeber Österreichs

Geschäftsführer verweist auf wertschätzendes Verhältnis zu den Mitarbeitern und Krisensicherheit

STEYR. Wer sind Österreichs beste Arbeitgeber in der Sparte Informationstechnologie? - In diesem Bereich konnte sich das Unternehmen BMD Systemhaus in diesem Jahr nun bereits zum dritten Mal einen Podestplatz bei der jährlichen Umfrage des Wirtschaftsmagazins trend sichern. Über die erneute Platzierung unter den besten Arbeitgebern Österreichs freut sich besonders Geschäftsführer Markus Knasmüller: "Geht es den Mitarbeitern gut, dann geht es auch dem Unternehmen BMD gut."

Mittlerweile sind mehr als 700 Mitarbeiter bei dem Unternehmen mit Hauptsitz in Stevr beschäftigt. Besonders in den vergangenen drei Jahren wuchs die Belegschaft des BMD-Teams, das Marktführer bei Lösungen für Rechnungswesen-Software und Lohnabrechnungssystemen in Österreich ist, um jährlich 45 Mitarbeiter, der Frauenanteil liegt bei 54 Prozent. Selbst in Zeiten der Pandemie konnte das Unternehmen seinen Ruf als kri-



"Geht es den Mitarbeitern gut, dann geht es auch dem Unternehmen BMD gut."

> Markus Knasmüller, BMD-Geschäftsführer



Markus Knasmüller freut sich über die Top-Platzierung.

sensicherer Arbeitgeber behaup-

Knasmüller verweist bei den Ergebnissen des Arbeitgeberrankings besonders auf das wertschätzende Verhältnis gegenüber den Mitarbeitern: "Flexible Arbeitszeiten, Homeoffice, Väterkarenz, Papa-Monat und Elternteilzeit sind schon längst Standard bei BMD", sagt Knasmüller. Faktoren, die für die Arbeitnehmer eine immer wichtigere Rolle spielen.

Für die Erhebung der Top-Arbeitgeber Österreichs des Jahres wurde eine anonyme Onlinebefragung von Arbeitnehmern, Magazinlesern und Mitgliedern von Karrierenetzwerken im Herbst 2021 durchgeführt. Insgesamt 8000 Arbeitnehmer wurden entsprechend ihrer regionalen und soziodemografischen Streuung befragt, wie sehr sie ihren Arbeitgeber in den unterschiedlichen Branchen weiterempfehlen würden.